

# Paro, le phoque-robot, se présente aux aînés

BEAUNE-LA-ROLANDE INSOLITE SOCIAL

Publié le 07/11/2016



Paro le petit phoque reçoit les caresses d'une résidente. © Bonnafoux Geneviève

Tout blanc, tout doux, de grands yeux tendres et un museau frémissant, le phoque Paro visitait, vendredi, le centre hospitalier de Beaune-la-Rolande. La peluche est ainsi passée de bras en bras, ceux de résidents ravis de pouvoir caresser le curieux animal.

Une simple peluche ? Non. Assurément, le phoque-robot est une petite merveille de technologie. Équipé de sept moteurs, d'une douzaine de capteurs et de trois micros, il renvoie des informations sur la personne qui le manipule, et adapte ses mouvements en conséquence.

**Il rassure  
et incite  
aux contacts**

Il est utilisé en approche « non médicamenteuse » pour les soins relatifs aux troubles du comportement ou de la communication. Il rassure et incite aux contacts verbaux et tactiles. Le choix s'est porté sur ce type de personnage, car l'animal est peu connu. Sa forme ergonomique et ses traits apaisants le rendent attrayant. Utilisé en groupe, ou individuellement, Paro permet de stimuler le patient et contribue à améliorer son état.

Béatrice Miguet, du centre médical-confort de Villemandeur, est venue présenter le petit robot si prometteur. Elle espère que le centre hospitalier en fera l'acquisition.

*Plus d'infos sur le robot.*

*Au 02.38.89.14.04. Ou par mail : [cmconfort@orange.fr](mailto:cmconfort@orange.fr).*

**BEAUNE-LA-ROLANDE    INSOLITE    SOCIAL**